
Ce qui, peut-être, me rend la plus

heureuse, c'est de voir que,

contrairement à ce qu'on en dit, la

grande majorité des gens a du

coeur, et quand je vois des gens

qui luttent en foule pour la paix et

la solidarité, je me rends compte

que le monde n'est pas si mauvais

que l'on croit. Je suis aussi très

heureuse quand je sens les gens

s'indigner devant une injustice, et

leur désir de changer les choses

pour rendre le monde encore

meilleur.

Maria 18 ans Marseille
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